

Parte médico de los niños procedentes de La Poma

El día 6 de junio a las 17, ingresaron dos niños de 12 años al Hospital Público Materno Infantil, se trata de los estudiantes accidentados en una escuela de la localidad de La Poma.

Se los trasladó en vuelo sanitario hasta el aeropuerto de la Ciudad y luego por ambulancias del SAMEC hasta el nosocomio.

Los niños fueron recepcionados en emergencias pediátricas donde un equipo interdisciplinario los asistió.

Se les diagnosticó politraumatismos debido a una caída de altura de aproximadamente 5 a 7 metros.

Ambos niños ingresaron compensados sin compromiso neurológico.

Actualmente se les está realizando estudios complementarios para detectar o descartar otras lesiones.

Ambos fueron hospitalizados en las salas de observación, junto a sus madres, con monitoreo constante por parte de los profesionales a la espera de una pronta recuperación.